

Bendodo y Serrano: "El Partido Popular está más fuerte que nunca en Alcorcón"

21 de enero de 2025 – El vicesecretario nacional de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral del Partido Popular, Elías Bendodo, junto al Secretario General del PP de Madrid, Alfonso Serrano, y el Portavoz y Presidente Popular en Alcorcón, Roberto Marín Vergara, han atendido a los medios en la sede local del Partido Popular, donde han expresado su preocupación por la gestión del Partido Socialista en el municipio y han presentado las líneas de actuación del PP para mejorar dicha situación.

Roberto Marín Vergara ha señalado que la gestión socialista en la ciudad ha sido *"deficiente y claramente mejorable"*. Marín Vergara recordó que la deuda heredada en 2011, que ascendía a 612 millones de euros, sigue siendo una de las principales cargas de la ciudad. Además, criticó el abandono de infraestructuras públicas como colegios, centros culturales y parques, que siguen sufriendo las consecuencias de la falta de mantenimiento por parte de los gobiernos socialistas.

También subrayó que la alcaldesa actual continúa el mismo patrón de gestión que el Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, al mantenerse en el poder mediante pactos con otros partidos para impedir que el PP gobierne, a pesar de haber sido el partido más votado. Además, destacó que la subida de impuestos y la falta de un proyecto claro están afectando a los vecinos de Alcorcón, especialmente en áreas como las artes escénicas y los servicios municipales.

Uno de los ejemplos de la mala gestión socialista mencionados por Marín Vergara fue el edificio faraónico de más de 66.000 metros cuadrados, que sigue representando la ruina económica heredada del PSOE. El CREAA es un claro símbolo del despilfarro y de la deuda que sigue "sangrando" los bolsillos de los ciudadanos.

Por su parte, **Alfonso Serrano**, Secretario General del PP de Madrid, destacó que Alcorcón está entre los municipios más endeudados de España, según los informes del AIREF. *"Alcorcón merece mucho más"*, afirmó Serrano, y se mostró convencido de que, en las próximas elecciones municipales, la alcaldesa socialista no revalidará su mandato debido a la falta de resultados y la mala gestión socialista.

Serrano también destacó la importancia de los municipios en la Comunidad de Madrid y cómo una mala gestión local afecta directamente a los vecinos. Hizo referencia a la situación del Partido Socialista, tanto a nivel local como nacional, y expresó su confianza en que el Partido Popular seguirá trabajando por una alternativa real y efectiva para los ciudadanos.

El Vicesecretario Nacional del PP, **Elías Bendodo**, expresó su apoyo al trabajo realizado por Alfonso Serrano y Roberto Marín, destacando la importancia de la Comunidad de Madrid como modelo de gestión. Bendodo recordó que el Partido Popular estuvo muy cerca de lograr el



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25



cambio en Alcorcón en las últimas elecciones municipales, donde estuvieron a solo 42 votos de conseguir que el PP tomara las riendas de la ciudad.

Bendodo resaltó que el Partido Socialista ha dejado a Alcorcón en una situación de crisis financiera, con una deuda que sigue creciendo. A su juicio, el Partido Socialista ha demostrado que su gestión solo aumenta los impuestos y la deuda, sin ofrecer soluciones concretas para los ciudadanos.

El vicesecretario nacional de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral del Partido Popular también mencionó el emblemático edificio CREAA, que sigue sin aprovecharse, y lamentó que mientras las infraestructuras públicas se deterioran, la gestión socialista se caracteriza por la falta de planificación y la corrupción. *“Cuanto más socialismo, más deuda, peores servicios públicos y menos futuro para las familias de Alcorcón”*, concluyó Bendodo.

Durante el turno de preguntas se hizo mención a las obras de soterramiento de la A5 que afectan a los municipios del sur de Madrid, entre ellos Alcorcón, a lo que Roberto Marín Vergara respondió: *“Candelaria Testa ha empezado una guerra encarnizada contra la figura del alcalde Almeida, y la gestión de su plan de movilidad, que se presenta como flexible y en constante revisión. Las alarmas sobre las obras de infraestructura, como las del 15 de enero, fueron exageradas, como todos pudimos comprobar y el aumento de usuarios del Metro de Madrid fue una prueba superada por su efectividad.”* A lo que concluyó: *“desde el Partido Popular, llevamos tiempo demandando inversiones y mejoras en la frecuencia de servicios de la línea C5 de Cercanías por parte del gobierno central, ahora, a día de hoy, se convierten en más que necesarias”*

El Partido Popular de Alcorcón reafirma su compromiso con la estabilidad económica y social de la ciudad, trabajando en propuestas concretas y realistas que busquen mejorar la calidad de vida de los vecinos. El trabajo del PP, tanto a nivel local como regional, está orientado a ofrecer soluciones que generen empleo, vivienda y oportunidades para todos.

**OFICINA DE INFORMACIÓN**

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25